

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 25. Februar 2013

Der Verein Frau-Mutter-Kind zieht um

In den ehemaligen Räumen packten die fleißigen Helferinnen und Helfer die letzten Kisten ein, während andere am neuen Standort noch die letzten Pinselstriche an die Wand malten. Der Verein Frau-Mutter-Kind zieht in zwei Etappen von ihren Räumen in der Dietesheimer Straße und der Lessingstraße in die Hallgartenstraße um. Mehr Platz, ein Außengelände und mehr Möglichkeiten zur Erweiterungen des Angebots sind die Vorteile des Umzugs. Bürgermeister Daniel Tybussek schaute den Fleißigen am vergangenen Freitag über die Schulter und tauschte sich mit der ersten Vorsitzenden, Cornelia Joob, über Pläne für die Zukunft aus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de